

# 経営革新物語!

ものがたり

## 有限会社フロンティアーズ & うるま市商工会

うるま市高江洲に本社を置く(有)フロンティアーズ代表取締役伊藝直さん、当時うるま市商工会の吉元経営指導員のアドバイスをきっかけに経営革新に取り組む業績を伸ばしています。



### 出会い!

当時、建設業界では建設業の談合問題や建築耐震偽造が全国的問題となり、建設業界が長期にわたり冷え込んでいるころでした。そうした中、フロンティアーズでは、改正建築基準法に対応した耐久性に優れた外装建築材の施工技術を持っていました。今こそ、その技術を生かす時が来た!まさにビジネスチャンスの到来と思っていた。しかしながら、いざ取り組んで

みると小規模零細企業であるが故に社会的な信頼性に乏しく、営業で自社の施工技術の高さを説明してもなかなか信じてもらえませんでした。そんな時、吉元経営指導員と出会いアドバイスを受けました。そのアドバイスとは「沖縄県より経営革新事業計画の承認を得ることで社会的信頼性の獲得を目指そう!」というものでした。



強度の高い屋根材  
「フロンティアーズ HK-500」

### いざ! 経営革新承認へ

しかし、いざ取り組んでみると、フロンティアーズの高い技術力が改正建築基準法に則った、優れた技術であることを的確に説明し、それを経営革新計画書に落

とし込むことは、専門性も要求され、かなり困難な取り組みとなりました。

改正建築基準法六法を何度も読み返し、関係機関への問い合わせをしながら、地道な作業がしばらく続きました。そうした努力の結果、平成20年2月14日念願の経営革新承認企業となったのです。

このような公的信頼性を獲得したフロンティアーズは、年々売り上げを伸ばし、直近の決算では経営革新前



伊藝社長は、社員教育も大変熱心。研修終了後の記念写真(金武町にて)